

こうふ開府500年記念企画提案事業

首都圏甲府会

募金のお願い

サムライ文化は「甲府」にあり! 2019年度開催の「信玄公祭り」に招待したい!

日本のサムライ文化に魅せられている海外の方はたくさんいます。その中でも武田信玄をもっとも敬愛し、信玄の偉業や思想をドイツで伝えている「サムライグループタケダデュッセルドルフ」というグループがドイツのデュッセルドルフにあります。首都圏甲府会では、遠いドイツから甲府にその想いを馳せているメンバーにサムライの聖地・武田の聖地である甲府で開催する2019年度開催の「信玄公祭り」に招待したいと願ひ寄付を募集しています。そしてこの活動がさらに広まる事により、海外の方に日本のサムライ文化は武田の聖地である、ここ「甲府」にあることを感じてもらい、今後、さらに多くの方をお招きしたいと考えています。どうぞ、募金のご協力をお願いいたします。



GERMANY
Düsseldorf



「サムライグループタケダデュッセルドルフ」のメンバーが制作した鎧の数々。信玄公祭りで展示する予定です。

首都圏甲府会 甲府市朝日 3-11-28 首都圏甲府会 甲府連絡所
(クロス不動産投資顧問甲府支店内)
事務局: info@shutokenkofukai.jp

■募金のお振込先
口座名義 首都圏甲府会
山梨中央銀行 東京支店 普通 449021

一口
1,000円から
お願いいたします

■サムライグループタケダデュッセルドルフのホームページアドレス

<http://www.samurai.de>



■首都圏甲府会のホームページアドレス

<http://shutokenkofukai.jp>